

PT Medco Power Indonesia
The Energy Building 8th Fl.
SCBD Lot 11A
Jl. Jendral Sudirman Kav. 52-53
Jakarta 12190

Tel +62-21 2995 3300
Fax +62-21 2995 3301
www.medcopower.co.id



MEDCO POWER DUKUNG PERCEPATAN TRANSISI ENERGI MENUJU *NET ZERO EMISSIONS*

Jakarta, 12 Juli 2023 – PT Medco Power Indonesia (“Medco Power”) berperan aktif dalam proses percepatan transisi energi menuju *Net Zero Emission* di Indonesia. Medco Power berpartisipasi dalam Indonesia EBTKE ConEx ke-11, tanggal 12-14 Juli 2023, sebuah konferensi dan pameran yang diadakan oleh Masyarakat Energi Terbarukan Indonesia bertujuan untuk menyoroti pentingnya peningkatan energi bersih dan berkelanjutan dalam bauran energi Indonesia dan menetapkan *baseline* nasional untuk menilai kemajuan Indonesia dalam perencanaan dan pencapaian target *Net Zero Emission* pada tahun 2060.

Selama Indonesia EBTKE ConEx 2023, Medco Power menandatangani beberapa perjanjian yang terkait dengan studi bersama terkait implementasi Solar PV untuk Grup MedcoEnergi dan Pusat Data di Batam dengan PT PLN Persero, kepentingan bersama di area panas bumi di Sumatera dengan MOECO, potensi penerapan teknologi maju pada proyek panas bumi dengan GreenFire Energy, potensi pengembangan hidrogen hijau dengan ACWA Power dan nota kesepahaman terkait studi bersama atas solusi energi listrik hijau untuk kebutuhan pusat data PT Telkom Data Ekosistem (NEUTRADC) di Batam dan kebutuhan listrik di wilayah Indonesia dan Asia Tenggara.

Direktur Utama PT Medco Power Indonesia, Eka Satria mengatakan, “Sebagai perusahaan energi bersih dan terbarukan terkemuka di Indonesia, penandatanganan studi bersama ini mendukung strategi perubahan iklim kami untuk memperluas portofolio energi terbarukan dan mencapai *Net Zero Emissions* untuk *Scope 1*, *Scope 2* pada tahun 2050 dan *Scope 3* pada tahun 2060, yang sejalan dengan program transisi energi pemerintah.

Didirikan pada tahun 2004, Medco Power merupakan salah satu *Independent Power Producer* (IPP) terkemuka dari Grup MedcoEnergi. Melaksanakan kegiatan usaha di bidang IPP serta Operasi dan Pemeliharaan, Medco Power memiliki dan mengoperasikan pembangkit tenaga listrik dengan kapasitas terpasang mencapai lebih dari 3,1 GW di 15 lokasi di Indonesia. Saat ini, Medco Power sedang mengembangkan Proyek Geothermal Ijendi Jawa Timur, Pembangkit Listrik Tenaga Surya (PV) di Timur dan Barat Bali. Medco Power adalah perusahaan yang dimiliki oleh PT Medco Energi Internasional Tbk.

PT Medco Energi Internasional Tbk (“MedcoEnergi”) adalah perusahaan energi dan sumber daya alam terkemuka di Asia Tenggara, yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (MEDC-IDX). MedcoEnergi memiliki 3 pilar kegiatan usaha, Minyak dan Gas Bumi, Listrik yang Bersih (*Clean Power*) dan Pertambangan Tembaga. MedcoEnergi melaksanakan kegiatan eksplorasi minyak dan gas bumi, terutama di Indonesia dan sedang memperluas kegiatan usahanya di Asia Tenggara. Grup mengoperasikan gas, panas bumi dan pembangkit tenaga mini hidro di Indonesia melalui Medco Power Indonesia dan memiliki kepentingan yang tidak terkonsolidasi di dalam Amman Mineral Nusa Tenggara yang mengoperasikan tambang tembaga dan emas yang besar Indonesia.

Untuk informasi lebih lanjut silahkan hubungi:

Tel: (62-21) 2995 3300, Fax: (62-21) 2995 3301 | Email: Corsec.MPI@medcoenergi.com
Website: www.medcopower.co.id